



## ...Y señalan ante CNDH violación de derechos

MAYOLO LÓPEZ

La bancada panista en el Senado presentó ayer ante la CNDH dos quejas en contra del Presidente Andrés Manuel López Obrador, por “sistemáticas violaciones a los derechos humanos” de los aspirantes a encabezar el Frente Amplio por México.

La senadora Kenia López entregó los recursos en los que se pide a la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) emitir la recomendación que proceda “para corregir el abuso de poder en que incurre el Presidente de la República.”

También solicitaron a la Comisión que adopte las medidas cautelares que considere pertinentes, en virtud de que, a raíz de las declaraciones del titular del Ejecutivo, Xóchitl Gálvez, Santiago Creel y Francisco García Cabeza de Vaca han sido colocados en situación de grave riesgo respecto de su integridad personal.

“Con pruebas documentales, queda de manifiesto que desde el espacio mediático que el pro-

pio Presidente de México estableció, conocido como la ‘mañanera’, se ha intentado desprestigiar a quienes representan algún tipo de contrapeso u oposición a su régimen, o a quienes emiten cualquier crítica o denuncian cualquier situación que le resulte incómoda o inconveniente”, señalaron.

“Se presentan las comunicaciones oficiales, a través de la página de la Presidencia, de su cuenta de Twitter, así como las notas periodísticas que recogen esas comunicaciones, y las ligas de Internet respectivas, en las que constan los dichos mediante los que se ataca a la senadora Xóchitl Gálvez”.

Además, advirtieron los legisladores panistas, daña la reputación personal, la vida privada y familiar

“Vulneran el principio de legalidad; las garantías judiciales; la libertad de pensamiento y expresión; la libertad de asociación; los derechos políticos; la libertad de expresión y de opinión; el derecho al trabajo; así como al debido proceso”, mencionaron.



La senadora panista Kenia López entregó en la CNDH dos denuncias contra el Presidente López Obrador.

Twitter